

Ulrich Etiketten wieder in Nürnberg

Ulrich Etiketten, ein familiengeführtes Unternehmen in fünfter Generation und einer der führenden Anbieter von Selbstklebeetiketten, präsentiert sich auch dieses Jahr auf der FachPack. Neben der Inbetriebnahme der größten Flexo-Etiketten-Druckmaschine in Österreich, (KOMPACT berichtete) auf der unter anderem bis zu 7-seitige Multilayer-Etiketten produziert werden, bleibt auch das Thema nachhaltiger Verpackungslösungen ein zentraler Bestandteil des Ulrich-Messeauftritts.

Im Mittelpunkt des diesjährigen FACHPACK-Auftritts stehen funktionale Spezialetiketten – insbesondere im Bereich der Mehrlagenetiketten. Ob für mehrsprachige Informationen, Promotion oder zusätzliche Sicherheitsfunktionen: Ulrich bietet durchdachte, praxistaugliche Lösungen, die sich im Wettbewerb bewähren.

Neue Anlage

„Mit der Investition in unsere neue Flexo-Hightech-Anlage zu Jahresbeginn haben wir einen bedeutenden Technologiesprung gemacht“, erklärt Geschäftsführer Dr. Rainer Ulrich. „Die neue Maschine ermöglicht die Produktion hochpräziser, mehrschichtiger Etiketten aus Papier und Kunststoff – in drei-, fünf- oder sieben-seitiger Ausführung, insbesondere für komplexe Anwendungen. Durch die Bündelung mehrerer Informationen auf einem Etikett reduzieren wir die Variantenvielfalt (SKUs) und schaffen so mehr Effizienz und Flexibilität. Das unterstützt unsere Kunden dabei, Verpackung und Kommunikation intelligent miteinander zu verbinden.“

Technologievorsprung sichtbar machen

Auch im Offsetdruck für Getränkeetiketten zeigt Ulrich seine



Zweifach nominiert: Ulrichs nachhaltige Verpackungslösungen beim Green Packaging Star Award im heurigen Jahr



Dr. Rainer Ulrich präsentiert die neue Flexo-Etikettendruckmaschine

Stärke: Hochwertige Veredelungen wie Heißfolie, Prägung oder Hologramme entstehen in einem einzigen Produktionsdurchgang – für markenstarke Auftritte mit spürbarer Qualität. Ob Klein- oder Großmengen: Die Kombination aus Effizienz, Präzision und Veredelungskompetenz macht den Unterschied.

FachPack: Halle 4, Stand 4-150

In Nürnberg werden auch die nachhaltigen Verpackungslösungen von Ulrich Etiketten wieder zu sehen sein. Das Unternehmen selbst wird seinen Schwerpunkt auf Forschung und Entwicklung (eigene Abteilung) im Recyclingbereich weiter vorantreiben- was auch aktuelle Zertifizierungen bestätigen. Zwei innovative Produkte wurden in diesem Jahr für den Green Star

Award nominiert – ein eindrucksvoller Beleg für die Innovationskraft und das Engagement des Unternehmens im Sinne der Kreislaufwirtschaft, ebenso wie der Gewinn des WorldStar Awards im heurigen Jahr. Auch auf die künftig an alle gestellten Anforderungen der EU-Verpackungsverordnung (PPWR) ist Ulrich Etiketten bereits vorbereitet: Mit nachhaltigen Materialien, anwendungsgerechten Etikettenlösungen und individueller Beratung steht der Zukunft der Verpackung nichts mehr im Wege.

Für den Green star nominiert

Eine der Nominierungen ist Top-CLOSE™ – die intelligente Lösung für Beerenverpackungen: Sie kombiniert eine recyclingfähige Kartonschale mit einem funkti-



Mehrschichtige Etikettenlösung

onalen Folienetikett – inklusive Öffnungshilfe, Produktschutz und sortenreiner Trennbarkeit. Das zweite Produkt ist die „Drillinge-Verpackung“ – eine papierbasierte Sichtverpackung, die durch hohe Materialeffizienz, vollständige Recyclingfähigkeit und optimale Sichtbarkeit überzeugt. Entdecken Sie die Innovationskraft, die maßgeschneiderten Etikettenlösungen und technischen Veredelungsmöglichkeiten von Ulrich Etiketten auf der

FachPack in Halle: 4, Stand: 4-150 oder unter: www.ulrich.at



Mehrfach prämierte nachhaltige Verpackung – unter anderem ausgezeichnet mit dem WorldStar Award